



Hoy, 1 de julio, termina la tanda de cuatro días de paros parciales en las Oficinas de Atención al Ciudadano de Línea Madrid y de las Oficinas de Atención Integral al Contribuyente de la Agencia Tributaria que han secundado más del 60% de las plantillas. Además, han realizado dos concentraciones en la puerta del Palacio de Cibeles, entre las 12 y 13 horas, secundadas por unas 200 personas.

Son numerosas las oficinas en las que el paro ha sido muy cercano al 100%: las de Norte, Hierro, Alcalá o Raimundo Fernández Villaverde de la A. Tributaria, o las de Latina, Centro, Moratalaz, Ciudad Lineal, Villaverde, Tetuán o Sanchinarro, de Línea Madrid.

El Ayuntamiento ha tratado de minimizar el impacto del paro no dando citas en las franjas horarias y días coincidentes con los paros convocados. A esto hay que añadir la actuación de algunos responsables de ciertas oficinas de la Agencia Tributaria en las que habrían sustituido en sus puestos a compañeros huelguistas, hechos por lo que los servicios jurídicos de este sindicato están estudiando una posible demanda por vulneración del derecho de huelga. Y hasta en las cuentas del paro han tratado de hacer trampa incluyendo como no huelguistas a las personas de baja y de permiso; aún así, los responsables de ambos servicios reconocen “off the record” que el paro ha sido secundado mayoritariamente.

[Leer más](#)

En el transcurso de la concentración realizada ayer, jueves, el Concejal de Economía y Hacienda, **Carlos Sánchez Mato** se ha acercado a los asistentes, quienes le han solicitado que medie para la convocatoria de una reunión de la Mesa General de Negociación en la que solucionar el conflicto, comprometiéndose a enviar una carta a la Gerente de la Ciudad en ese sentido.

Al final de la concentración, se acordó en una asamblea improvisada celebrar **una asamblea conjunta** de las plantillas de las oficinas de atención de Línea Madrid y Agencia Tributaria y que **CCOO** comunique a la autoridad laboral una nueva serie de paros parciales para ratificar en la citada asamblea, si es que persiste la situación de bloqueo que nadie, salvo al parecer la Gerente de la Ciudad, entiende ni defiende.